

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL HERALDO
DE MÉXICO

PP, 4

12/08/2025

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

#CLAUDIASHEINBAUM

INSTALA COMISIÓN ELECTORAL

LA PRESIDENTA DIJO QUE SE TIENE CONTEMPLADO REVISAR EL RÉGIMEN DE PARTIDOS, EL VOTO POPULAR Y EL ELECTRÓNICO, ENTRE OTROS TEMAS

POR FERNANDA GARCÍA Y NOEMÍ GUTIÉRREZ / P4





#CLAUDIASHEINBAUM

INSTALAN COMISIÓN ELECTORAL

ENTRE LOS OBJETIVOS ESTÁ LA REDUCCIÓN DE PLURIS Y LAS PRERROGATIVAS A PARTIDOS. HABRÁ FOROS EN TODO EL PAÍS

POR FERNANDA GARCÍA Y NOEMÍ GUTIÉRREZ

L

a presidenta Claudia Sheinbaum Pardo instaló la Comisión

Presidencial para la Reforma Electoral, misma que tiene entre sus objetivos la reducción de legisladores plurinominales y los recursos que se les otorgan a partidos políticos.

"Instalamos la Comisión Presidencial para la Reforma Electoral, encabezada por Pablo Gómez Álvarez; avanza la planeación de foros que se realizarán en todo el país. Juntos consolidamos la democracia", dijo en redes sociales.

Antes, en la mañana, la jefa del Ejecutivo también informó que se tiene contemplado revisar otros temas como el régimen de partidos; el voto popular, si se puede avanzar al voto electrónico, así como la cantidad de recursos que se utilizan para las campañas y para las elecciones.

Adelantó que el gobierno que encabeza habilitará una plataforma en internet, donde cualquier persona interesada podrá participar en el debate de la reforma electoral.

Reiteró que lo que se pretende es que participe el mayor número de personas, por ello, dijo que se harán foros y discusiones en todas las entidades de la República.

Sheinbaum Pardo también explicó que se van a recibir a personas de organizaciones, partidos políticos e incluso,

LO QUE SIGUE

- La Comisión llevará a cabo encuestas y las dará a conocer en octubre.
- Las conclusiones de los foros se presentarán en enero del próximo año.

expuso que los consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE) podrán participar.

"Queremos que participe el mayor número de personas posible. Para eso hay foros en distintas entidades de la República. Se puede participar incluso también por internet. Estamos haciendo la plataforma para la participación... Está abierta a que participen todos aquellos que deseen poner sus ideas sobre la mesa", dijo.

En ese sentido, la manda-

taria federal advirtió que "debe quedar muy clara también la historia de nuestro país, y lo escribimos en el Decreto de Creación de la Comisión, y lo hemos estado hablando, la historia de los fraudes electorales: lo que no queremos es que nunca más en nuestro país regrese un fraude".

Por su parte, la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, integrante de la Comisión Presidencial, aseguró que la información que surja de los

TÓPICOS DE INTERÉS

- También se analizan consultas populares y revocación de mandato.
- Además de inmunidad de funcionarios elegidos por el pueblo.

ENLISTAN
TEMARIO

14

TEMAS EN LA
AGENDA PARA
LA REFORMA.

7

INTEGRANTES,
EN LA
COMISIÓN.

foros y debates sobre la reforma electoral será pública, y la ciudadanía tendrá acceso total.

"Sí, total acceso a todos los foros que habrá en la secretaría; por una parte, pero de acuerdo con lo que dice la propia convocatoria y la Comisión, pues van a ser en todo el país, no solamente van a ser en la secretaría", enfatizó.

Pablo Gómez, titular de la Comisión Presidencial para la Reforma Electoral, reiteró que la comisión que encabeza busca convocar al pueblo para que se exprese sobre la reforma electoral que se presentará por parte del Ejecutivo Federal.

"La comisión llevará a cabo sus funciones conservando los principios de transparencia, objetividad, eficiencia, eficacia, economía y honradez, cumpliendo las disposiciones jurídicas en materia de transparencia, acceso a la información pública y protección de datos personales", manifestó. ●



● **OBJETIVO.** En Palacio Nacional, la presidenta Claudia Sheinbaum dio inicio a los trabajos de la Comisión Presidencial para la Reforma Electoral.